
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA

ATA N" 0712024

Local: sede da CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDoRES PUBLICOS

DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gamal
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
o Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Maria de F'átima Nascimento da Silva;
o Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
o Egisa Rodrigues da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Tones Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva;
. Henrique Rebouças de Lima.

Convidados Presentes:
o José Carvalho Júnior, diretor presidente;
o Armando Bonfim, assessor jurídico.

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

o Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
o João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa chagas - Titular representante do Poder Executivo;
o Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
. Ednaldo Honorato Maia -Titular representante dos Servidores;
o AnJgdo Nilo- Torrg g {aúj g - Sup]gnJg- _represgnranle -d9_s 

S ervidoles ;

I Data: 1110612024



o Hemique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;
o Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
. Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
. José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores,

Deliberações

A senhora Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os trabalhos e
saudando a todos com um cordial bom dia, e deu início a reunião agradecendo a
presença de todos. Em seguida leu a pauta que tem os seguintes assuntos:
Retorno da reunião com a prefeita; Legislação que altera a sobra da taxa de
administração de 2r3o/o; Despesas administrativas; Relatório de .

investimentol capacitação e qualificação; Alinhamento e parcerias; :

Patrimônio líquido PL. A senhora Valdenia, presidente do conselho, iniciou a ,

reunião informando a todos do afastamento do seúor Henrique Rebouças, i

secretário do conselho,para concorrer aum cargo eletivo de vereador da cidade :

de Beberibe nas eleições municipais de 2024. A mesma apresentou a seúora ,

Maria de Fátima, que é suplente do senhor Henrique, que agora passa a ocupâÍ a ,

representação na fungão titular até a volta do mesmo. Valdenia esclareceu ainda
da necessidade de entre os conselheiros se fazer a escolha de um secretário paÍa o :

referido conselho. Disse ainda que será um secretário substituto, e que será só até
a volta do seúor Henrique. O senhor José Carneiro da Silva, conselheiro, se ,

manifestou candidatando-se paÍa ocupar temporariamente a função. Todos os ,

conselheiros presentes votaram pela aprovação do senhor José Carneiro como ,

secretario substituto. Dando continuidade à reunião a seúora Valdenia fez a:
leitura da ata da reunião anterior. Após a leitura houve a sugestão de modificação ;

do texto na parte em que dizia que iria acontecer uma reforma no prédio {a ,

CAPESB. Após discussões, a correção do texto ficou da seguinte forma: r,,ai ,

acontecer a construção do arquivo e almoxarifado e pintura do arquivo e do
almoxarifado, além da pintura também da sede da CAPESB. Em seguida a atafoi ',

colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. Na sequência, às 10h ,

aconteceu a reunião online com a empresa de assessoria ARIMA representada
pelo senhor Túlio. O objetivo da reunião foi de repassar aos conselheiros a ;

apresentação da avaliaçáo atuarial da instituição. O senhor Túlio disse que a
situação atuarial da CAPESB não é muito satisfatória devido ao grande nÍrmero ;

de servidores do município. Em seguida ele fez um comparativo entre clespesas e ,

receitas, no qual ficou assim: o município possui um total de 132:2 serviclores ,

ativos contribuindo para a caixa de previdência municipal; 354 servidores :

aposentados e 61 pensionistas que também estão contribuindo para a CAPESB,
perfazendo assim um total de 415 servidores inativos. Disse ainda que a,
CAPESB paga mensalmente 1,4 milhões de reais a esses servidores inativos. ,

Fazendo o comparativo ficou assim: dinheiro em caixa a CApESB tem :

atualmente R$ 75.000.000,00 de reais; valores a receber R$ 273.000.000,00 cle :

reais, que juntos somam um montante de R$ 348,000.000,00 de reais. Despesas ,

1,4 milhões de reais que já foi pago aos servidores inativos; Rg 205.000.000,00
de reais que ainda vai pagar a esses servidores inativos; mais R$ 396.000.000,00 ,

de reais correspondentes a servidores ativos que juntos sontalrr R$ ,

601.000.000,00 de reais, onde seria R$ 601.000.000,00 de reais, menos I{$ 
r
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com alíquota suplementar cerca de R$ 154.000.000,00 de reais, ficando assim R$
253.000.000,00 de reais menos R$ 154.000.000,00 de reais, resultaria num déficit
atuarial para a caixa de previdência do município de Beberibe no valor de R$
99.000,000,00 de reais. O senhor Aldenio Mendes questionou ao senhor Túlio o
porquê que a CAPESB em anos anteriores tinha mais de R$ 58.000.000,00 de
reais de superávit, e que de repente passou afrcar com déficit atuarial. O senhor
Túlio disse que no momento não tem como responder essa pergunta, mas que irá
estudar e responder a CAPESB através de ofício na semana seguinte,
Prosseguindo com a pauta, o seúor Armando Bonfim, assessor jurídico da
CAPESB apresentou aos conselheiros o projeto de lei referente a criação de uma
previdência complementar que irâ paru a Càmara de vereadores para ser aprovada
em catáter de urgência. O mesmo destacou que agora essa lei passa a ser usada
como exigência para a liberação do CRP. Ele deixou claro que esse novo modelo ,

de previdência será apenas para ser seguido pelos novos servidores concursados 
r

da prefeitura e disse ainda que será opcional. Os servidores poderão optar por
seguir esse novo produto ou não. Lembrando que o servidor que ganhar mais que :

o teto do INSS irá contribuir com I4%o até o limite do teto do INSS para à;
CAPESB e o restante com uma alíquota de 8Yo para essa caixa de previdência :

complementar. A senhora Valdenia repassou o resultado da reunião com a
prefeita. Ela informou que quem compareceupara areunião foi o senhor Tiago :

Bitu, representando a gestão municipal. Ele destacou na reunião que faz o papel
de técnico administrativo e quem deve atuar junto à gestão para fazer o papel
político e aliúar as parcerias é o presidente da caixa de previdência, que irá i

buscar melhorias e um melhor alinhamento entre a CAPESB e a prefeitura. A i

senhora Valdenia disse ainda que o mesmo deixou bem claro da necessiclade da r

CAPESB encaminhar todos os anos seu planejamento anual para que a prefeitura ,

tome coúecimento de todas as ações da caixa de previdência. O seúor José ,

Carvalho presidente da CAPESB informou que mais :uma vez não será possível :

informar sobre o relatório de investimento e bem como o patrimônio líquido PL, :

porque o sistema no Prevmais não está firncionando como deveria, mas que o t

senhor José Marcos já enviou algumas informagões referentes ao citados ,

projetos, mas o mesmo vai aguardar para repassar quando as mesmas estiverem
completas e o sistema funcionando adequadamente. Ele informou ainda que
aqueles conselheiros que ainda faltam realizar a prova paru a qualificação 

-de 
,

conselheiro que procurem a senhora Lorena paru fazerem suas inscrições, A
senhora Valdenia ainda solicitou que seja feito um convite ao senhor Túlio, j

representante da ARIM A, para que venha repassar as informações referentes a ,

avaliação atuarial da CAPESB de forma presencial por considerar de grande ,

importânciapaÍa a caixa de previdência e peça fundamentalpano coúecimento i

dos conselheiros. Em seguida a seúora Valdenia retomou as discussões sobre a ,

audiência pública da CAPESB marcada para acontecer no dia 9 de julho, às l4h, j

no auditório da caixa de previdência. Ela deixou claro que será ofertado um :

lanche para os presentes. Sem mais para o momento, a senhora Valdenia deu por. :

encerrada a reunião. Eu José Carneiro da Silva, secretário substituto do conselho ,

deliberativo, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por ,

i m-r,ry 9 p_g_!q s d,e_+*il p_teS-e+te§ 
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Responsável pela elaboração da ataz José Carneiro da Silva
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MEMBROS.DO CqNSEIHO DE PREVIDÊNCIA PRESENTES

LORENA EVANGELISTA MOREIRA
LIMA

EDNALDO HONORATO MAIA

MARIA DE FÁTINTA NASCIMENTO
DA SILVA

MARIA VALDENIA F'ERNANDES
GAMA

MARIA DO CARMO RIBEIRO
LAURINDO

LAUDO SIMÕES DE LIMA

ANTONIA ALDENISA CHAGAS

,

J JOSE CARNEIRO DA SILVA
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LISTA DE FREQUENCIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DA

CAIXA DE APOSENTADORIA E PENsÁo DoS SERvIDoRES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE - CAPESB

DATA »l nnuNrÃo: 1l

RXPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES ASSINATURA
Lorena Evangelista Moreira Lima (CPFI 056.669.923-09)
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Laudo Simões de Lima (CPF: 513.854.143-91) lnnn ^3,,.,.-,nín J, L^',
Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525.488-02)

Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CpF:244,416.193-91)
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SUPLENTES

Iramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782.563-00)

João Camelo Neto (CPF: 321,572.073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

vanusa Mariâ Cartaxo Farias

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES
,t0 /

Ednaldo Honorato Maia (CPF: 4J0.791.483-04)

Henrique Rebouças de Lima (CpF: 020.748.233-04)

Maria Valdenia Fernandes Gama (CpF: 246,466.363-git
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José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.303-91) M Àntvrr* J* qí)\L
SUPLENTES u \,

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFt 772.017.873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CpF:547.106.933-15)
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Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699,683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: S33.f32.833-49)


